

# コンビニに入ろうと右折、直進車と衝突

2014年7月27日(日)6時18分配信

26日午前1時40分ごろ、静岡県の県道で、男性巡査部長(28)が運転するパトカーが、会社員少年(19)の軽乗用車と衝突した。少年と、パトカーの助手席にいた男性巡査長(30)がそれぞれ首と腰に軽傷を負った。警察によると、パトカーが通報現場のコンビニエンスストア駐車場に入ろうと道路を右折したところ、対向車線を直進する軽乗用車と衝突したという。

**ヒヤリ・ハットの経験を思い出そう!**

**熱中症に注意、「水分補給」**

- ◆車間距離は、今までの1.5倍~2.0倍
- ◆自転車・歩行者の横を通過、今までより50cmの間を空ける
- ◆今までより、早くアクセルを離し、エンジン・ブレーキの利用

**子ども、自転車を見かけたら 徐行し、急な飛び出しなどに十分注意!**

**横断歩道のないところで、はねられる事故多発**

**脇道から乗用車が出てくるかも知れません!**

**バック時は 降りて確認 乗っても確認**

**追突、玉突き事事故を防ぐ 交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる**

**交差点 「右左確認/よ~し!」**

# ターミナルから道路に出ようとしたバス ミニバイクの男性をはねる

2014年7月27日(日)8時23分信

26日午後8時ごろ、大阪府の市道で、バスターミナルから道路上に出ようとした路線バスが、男性(44)運転のミニバイクをはねた。男性は骨盤を折る重傷。バスに乗客は乗っていない。警察は、自動車運転処罰法違反(過失傷害)容疑で、バス運転手の男性容疑者(56)を現行犯逮捕した。容疑を認めているという。

# 大型トラックにはねられ、左足切断

**誘導していた車に、道路中央まで押し出され**

2014年7月27日(日)19時47分

26日昼頃、埼玉県の車の販売店で男性販売員(29)が誘導していた車に国道に押し出され、その直後、大型トラックにはねられる事故があった。男性販売員は左足を切断するなどした。男性販売員が客の車の正面に立って車を誘導していた際、客が運転を誤り、男性販売員を片側2車線の道路の中央まで押し出したという。その直後にこの男性販売員を走行してきた大型トラックがはね、男性販売員は左足を切断するなどした。車を運転していた客の男性は「ブレーキの操作を誤った」と話しているということで、警察は事故の詳しい状況を調べている。

# 前方不注意

**ミニパトが駐車中の車に接触**

2014年7月27日(日)6時19分

26日午前1時25分ごろ、静岡県の男性巡査(23)が運転するミニパトカーが県道沿いの民家敷地に駐車していた会社員男性(33)の乗用車に接触した後、ブロック塀と電柱にも衝突し、左前部を破損した。乗用車はバンパーがへこんだ。警察によると、男性巡査の前方不注意が原因とみられる。男性巡査はパトロールを終え、交番に戻る途中だった。同署の次長は「関係者にご迷惑をおかけして申し訳ない。再発防止に努めたい」と話した。